Proyecto de apreciación Sonora

Argumentó

Se oye una grabadora encendiéndose, suena una canción en piano (el discurso del rey, Alexandre Desplat) en un instante es pausada la canción, se oye una caja grande y un cable siendo conectado, se oprime un botón y se tocan unas notas tratándose de una organeta, la persona trata de tocar la misma melodía de la canción que sonó anteriormente, en su primer intento falla después de unas notas, para de tocar y vuelve a intentarlo pero falla, se oye un alarido y un golpe a la organeta, vuelve a intentarlo y ya estando adelantado en la canción vuelve a fallar, al instante golpea varias veces la caja y las teclas de la organeta con un grito de desesperación. Respira un poco y empieza a tocar la melodía lentamente, sigue tocándola a la perfección y sigue tocando hasta la parte que seguía después de haberla pausado y termina a la perfección, se oye un gesto de satisfacción y luego se oprime un botón apagando la organeta.